

En el futuro los coches se comprarán así:

1 El comprador pide su coche, con las características que desee, vía Internet.



2 El fabricante incluye el nuevo pedido en su programa de producción.

Las partes y las piezas necesarias se solicitan a los proveedores también vía Internet. Estos las suministran ajustándose a los plazos previstos en los procesos de montaje. Es lo que se conoce como JIT ('just in time').



3

5

Una vez terminado el coche, el fabricante lo envía al concesionario para que el comprador lo recoja.



El cliente puede consultar, desde su casa, en qué situación se halla la fabricación de "su" vehículo. Todo a través de la Red.

4

